Record Nr. UNINA9910353344703321

Autore Adelkhah Fariba

Titolo De l'Iran au Jazz, à cheval : Mélanges en hommage à Jean-Pierre Digard

// Christian Bromberger, Azadeh Kian

Pubbl/distr/stampa Paris, : CNRS Éditions, 2019

ISBN 2-271-13026-3

Descrizione fisica 1 online resource (274 p.)

Altri autori (Persone) BazinMarcel

BernandCarmen BrombergerChristian

DenisBernard
DeriveJean
FerretCarole
HourcadeBernard

JaminJean KianAzadeh

Papoli-YazdiMohammad Hossein

RichardYann SaumadeFrédéric ShahshahaniSoheila TapperRichard

Tourre-MalenCatherine Vivier-MuresanAnne-Sophie

Soggetti Sociology & Damp; Anthropology

linguistique littérature ethnologie animal nomade

Jean-Pierre Digard pastoralisme

Lingua di pubblicazione Francese

Formato Materiale a stampa

Livello bibliografico Monografia

Sommario/riassunto

Jean-Pierre Digard est l'auteur d'une œuvre considérable d'où émergent deux ensembles qui se recoupent souvent : les relations hommesanimaux et l'Iran, ce grand foyer de nomadisme pastoral. Chercheur passionné, il n'a pas négligé pour autant l'analyse de la société iranienne contemporaine et de ses mutations récentes. Plus largement, il a mené une réflexion, à travers de nombreux articles, sur les méthodes, les concepts et les champs (en particulier, l'étude des techniques) de l'ethnologie. En sus d'une œuvre abondante, il s'est aussi fortement impliqué dans les activités collectives et la vie professionnelle. Écrites par des collègues, d'anciens élèves, des amis, les contributions réunies dans ce livre illustrent différentes facettes de la personnalité et de l'œuvre de Jean-Pierre Digard. Un premier ensemble d'articles traite des passions personnelles (la langue française, la musique et, en particulier, le jazz) et des postures intellectuelles de notre auteur. Dans une deuxième partie sont regroupés des textes sur le pastoralisme nomade et le statut de l'animal, ici et ailleurs. Enfin, plusieurs contributions abordent des aspects saillants de la vie contemporaine en Iran (le culte des imâms, la diversité et la mobilité dans les villes iraniennes). Hommage à une forte personnalité de sa discipline, ce livre regroupe des analyses et réflexions sur des thèmes importants en sciences sociales et sur des sujets vifs dans le monde actuel.